
CÂÍARA MUNTCIPAL DE BEÔPoL|E§E - ,
SESS^O ORüt{ARn v JZ.-DÉ%;A'x
1.voÍAÇÁo( ) 2'voTAÇ^o ( )

ESTADO DE SERCIPE
PODER LEGISLATIVO

CÂMARA MUNICIPAL DE NEÓPOLIS

VOTOS FAVORA
VOTOS
OBSr

Flreidente 1o

ATA DA I4'SESSÃO ORDTNÁRIA DA CÂ]VÍARA MUNICIPAL DE NEÓPOLTS
REAI-IZADA EI\,I 08 DE ABRII. DE,2025
PRESIDENTE: IúICHEL TORQUATO ALMEIDA
PRIMEIRO SECRETÁRIO: ERON GOMES DO NASCIMENTO

Aos Ott (oir()) dias tkr mês <le Abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Sehastiãt.r
Campos Jesus de Lima, às l3h35min (treze horas c trinta e cinco minutos), onde se reuniu
neste Orgão, presentes os Senhores Vereadores: Presidente MICHEL TORQUATO
ALMEIDA, Vice-Prcsidente DERMLDO SANTANA FILHO. Prirneiro Secretário
ERON GOMES D0 NASCIMEN'IO, Segundo Secretário MANOEL AUGUS'I'O
VA.SCONCF,I,OS ANTI]NF,S e demais vereaclrrres CECÍI,IA PINHEIRO MACHADo
TERTO, JO.4O ]VIACEDO LEITE, ROBERTO LINCOLIN DA SILVA. LUÍS
FERNANDO LIRA AMORIM. KLÉBER BASTOS BEZERRA, JOSÉ MARCONE DO
NASCIIIíENTO COMES e JOÀO ANDRADE SANTOS. Havendo quórum legal. o Sr
Presidente deu por abeía a presente scssão e convidou o vereador ROBER'I'O LINCOLIN
DA Sfl-VA para flazer a leitura da Bíhlia Sagrada, o qual leu SALMOS 9t. Prosseguindo. o
Prcsidcnte colcrcou a Ata da Sessâo antcrior cm votsçâo a qual foi aprovada por I (oito)
votos a favor e I (um) abstenção. Continuando assim com o convite do Sr. presidente ao
Primeiro Secrettirio para que o mesmo pudesse fazer a leitura do Expediente do dia, que
constou com as seguintes matérias: Projeto de Resolução n" O3/2025 - dispõe sobre a
composição das Comissões Permanentes da Câmara Municipal de Neópolis para o biênio
de 2025/2O26. Após a leitura, o Primeiro Secretário ERON GOMES DO NASCIMENTO
passou a palavra ao Sr. Presidente MICHEL TOReUATO ALMEIDA que declarou em
aberto o Expediente do dia, tianqueando assim a palavra ao vereador DERIVALDO
SAN'I'ANA tILHO que frisa que irá se abster da votação haja visto que tem protocolado
um ofíci«r no Ministério Público sobre o assunto abordado, «rfício esse que loi assinarkr
tambdm pelo vcrcador ERON GOMES DO NASCIMENTO quc solicitou partc c cm suas
palavras também relatou que irá se abster da votflção e por fim irá aguardar uma nova
discursào sobre o terna. mais a ltente, o Sr Presidente MICHEL TOReUATO ALMEIDA
requcr a paÍtc e tlnaliza Íelatando que houve um diálogo com todos os vcreadores para que
pudessem entÍâr em um acrlrdo comum. Dando c<tntinuidade, o Sr Presidente passa a
polavra ao vcreador ROBERTO LINCOLIN DA SILVA, que inicia suudando a rodos os
funcionários e aos internautas, concede votos de carinho e solidariedade ao nobre vereador
MANOEL AUCUSTO VASCONCELOS ANTUNES que se encontrava afasrâdo por
motivos de saúde e encerra sua Íala parabenizando ao Govemador l.ábio Mitidier.i e ao
Preleitrt Alysson Tojal por trazer emendas para o municÍpio de Neripolis e a tod()s os
sccrctarirdos pelo trabalho dc excclôncia que cstá scndo feito. Prosscguindo o Prcsidcntc
concede fala ao vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO que dá início a suâ talâ
saudando a todos. relata que mediante as discussões da Casa que se possa rer a Política de
Excelência que todos desejam para com o lt{unicípio, faz uma ressalvu onde cita quê quem
«l ac<»npanhllu na gcstão passada não tem o que lalar sobre o mesmo ser um vercatlrtr
omisso. relatando a.ssim alguma.s situações, dando destÀque ao acontccimento do ciclone no
Povoado Mussuípe onde o vereador esteve presente durante toda a sem.rna pÍestando
atividades de solidariedade e serviços à população daquela comunidade. finaliza relatando
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iniciou sua fala saudando o Presidente, membros da Mesa e demais amigos que estavam
presentes na Casa, o mesmo relata que viu um comunicado da prefbitura municipal
.iontamente com a sccrctaria dc Assistência Social o qual tratava-sc sobrc uma convocução
aos beneficiários dos programas do govemo federal pala que todos se fizessem presentes no
CRAS com o intuito de atualizar os seus cadastros, cita que fez um levantamento de
quantos cidadãos usuÍruem desses benefícios e uma visita ao setor, setor esse que não
compoÍtâ a demanda de heneficiários, diante da situação o vereador sugere â secretaria que

antes do comunicado fosse feito um Ievantamento e indica uma nota de cancelamento ou
até mesmo criar uma forma de agendarnento dos beneficiários com a finalidade de que não
houvesse tumulto ou até mesmo pessoas scm atendimentos, vereador ERON GOMES DO
NASCIML,'I'N1'O solicita a paÍte paÍabeniza o vereador por toda a observação feita e diz
tlue através de uma l-alta de cronograma para com o atendimento ao púhlico os programas
trarão um caôs na Íalta dc atcndimcnto, cm scguida a vereadora CECÍLIA PINHEIRO
MACHADO TERTO pede a pane parabeniza a secretáda Michely Tojal pela transp:Lrência
e trabalho diferenciado que vem sendo feito e termina falando que â secretfuia jarnais Í'zria
qualquer tipo de trabalho sem ter um planejamento, vereador DERTVALDO SANI'ANA
FILHO finaliza citando que não esú criticando o trabalho que vem sendo Í'eito pela
sccrctiíÍia e írisa quc r:stá dando apenas uma sugcstão paÍa quc sc tcnha um plancjâmcnto
com a finalidade de atender a todos. Prosseguindo o Presidente concede fala ao vereador
MANOEL AUCUSTO VASCONCELOS ANTUNES que saúda a todos que ali se Íazem
presente, agradece por todo carinho prestado durante o tempo em que pilssou afastado,
justifica sua matéria que foi colocada em pauta na sessão, relata que marcou uma visira a

Praça dc Eventos junto da Secretiína de Obras com a finalidade de planejarem a construção
da quadra de vôlei e futevôlei na localitlade, vereadora CECÍLIA PINHEIRO MACHADO
TERTO solicita a pane parabenizando a fala do vereador que rerl ata respeito e dignidade
com a população de Neópolis, vereador ERON GOMES DO NASCIMEN'IO requer a parte
e fala sobre a felicidade em ter o nobre companheiro de volta a Casa Legislativa, vereatlor
MANOEL AUGUSTO VASCONCELOS ANTUNES enccrra seu discurso convocando o
Sr Presidente e o todos os vereadores a tàzerem uma visita a DESO e tratarem sobre os
assuntos relacionados a instituição. A seguir o Presidente passa a fala ao vereador KLÉBER
BASTOS BEZERRA que faz uma breve saudaçào a todos da Mesa c a todos os scrvidores,
jusriÍica a sua matéria citando a importância da identificação com placas nas ruas tla nossa
cidadc, vcrcador MICHEL TORQU.ATO ALMEIDA pcdc a parte c rctrata quc tÍará o Casa
o fato de burocratizar sobre a mudança de nome das ruas e que assim os moradores possarn
ter voz e opinião sobre as possíveis mudanças que serâo feitas, a vereadora CECÍLIA
PINHL,IRO MACHADO TERTO requer a pane, parabeniza a matéria que o vereador
KLÉBERT tr<)uxe até a Casa Legislativa, frisa a impnnância do plinejamento tla
reformulação da tri Orgânica c Código dc Eticu. cnccrrando sua fala. Dando continuidadc
o Sr Presidente passa a palavra a vereadora CECn-IA PINHEIRO MACHADO TERTO a
qual iniciou saudando a toda população Neopolitana, seus munícipes, internautas e todos os
pre.sentes na Casa, agradece e salienta a satisfação em seÍ tituladâ cidadã Neopolitana pela
ex vereadrlra Raqueline Souz.a, fala da irnportância dos cuidados que o Govemador Fáhio
Mitidicri juntamente com o Prefeito Alysson Tojal estão tcndo em trâz.er henefÍcios e
qualiÍicação aos prolissionais da nossa cidade e finaliza parabenizando a gestão de
excelência do pretêito enr apenas 3 meses. Em seguida o Presidente concede discurso ao
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vereador ERON GOMES DO NASCII\,IENTO que dá início saudando a rodos os
vereadores, Íuncionários e população pÍesente, justifica as maÍérias que trouxe até a Casa
Lcgislativa, agradccc a sccÍctária dc Obros Ivona Tojtrl por toda atcnção conccdidr quando
o nesmo lhe procurou, relata através de áudios feitos pela população do Povoado Flor do
Brejo a insatisfação com relação aos transportes públicos e a falta de água na pane alta do
Povoado, o vereador t'az um convite aos demais vereadores para que juntos possam Íàzer
visitas a trxlos os Rrvoados do Munícipio, que possam ver e ouvir da populaçã«r a situição
e os problemas que todos tcm pa-ssado diariamente, consequentemente levem até o Poder
Executivo para que o mesmo tenha ciência e possa solucionar os devidos problernas,
finaliza sua fala frisando toda a importância do Podel Lcgislativo. Pra finalizar, o Segundo
Secretário ERON GOMES DO NASCIMENI'O concede lala ao vereador e presidente
MICHEI- TORQUATO AI-MF.IDA que inicia saudando a rrxios que se fazem presenre na
Casa, justifica sua matéria frisando os bcncfícios e melhorias na qualidadc dc vida quc o
calçamento do Povoado Água Vermelha rrará â população que ali ie faz presente no dia a
dia. Não havendo mais oradores inscritos, o Sr Presidente passou para a "Ordem do Dia" e
çolocou em votação: IndicaçAo n' 53i2025 do vereador ERON COMES DO
NA.SCIMENTO, que seja l'eita uma visita récnica das secretarias de Obras e Agricultura ou
contÍação dc um profissional cspcciolizado para dar uma solução imcdiata so trmstomo da
tàlta de água da parte superior do Povoado Flor do Brejo; apr«rvada por unanimidade em 08
de Abril de 2025. hdicação n' 54/2A25 do vereador ERON GOMES DO NASCIMENTO.
planejar a recontratação do Sr. Augusto de Araujo, devido ao excelente profissionalismo
em prol do Povoatlo Mundéu da C)nça; aprovmla por unanimidade em 08 de Ahril de 2025.
Indicação n" 55,2O25 do vcreador ERON GOMES DO NASCIMENTO, planejar em
cax':íter de urgência a equiparação do saliirio base dos servidores efetivos que encontrasse
um pouco mais de R$ 800,00; aprovada por unanimidade em 08 de Abrit de 2025.
lndicação n" 56/2O25 do vereador KLÉtshR tsAs'tOS tsEZERRA, que seiam colocadas
placas com os nomes das ruas rJo nosso Município; apnrvatla por unanimidatle em 0Íi tle
Abril dc 2025. Indicação n" 58/2025 do vcrcador MICHEL TORQUATO ALMEIDA.
planejar o calçamento da comunidade denominada Povoado Água Vermelha: aprovada por
unanimidade em 08 de Abril de 2025. Indicação a' 3412O25 do vereador MANOEL
AUCUSTO VASCONCELOS ANTUNES, consrrugão de duas quadru na parte baixa da
Praça de Evcntos, sendo uma tle vôlei e outra de l'utevôlei; aprovada por unanimidade em
08 de Abril dc 2025. Rcqucrimcnto n" 2312025 do vcrcador ERON COMES DO
NASCIMENTO. lista dos veÍculos e motoristas efetivos e contralados com todos os nomes.
secretarias lotadas e CNIIs do município de Neópolis; aprovada por unanimidade em 08 de
Abril de 2025. Requerirnento no 21/2025 do vereador ERON GOMTS DO
NA,SCIMENTO, que sejam pÍestadas informaçires pela Secretária Municipal de Ohras e
Agricultura sobrc o não abâstccimcnto de água na partc âlta do Povoado Flor do Brejo;
âprovada por unanimidade em 08 de Abril de 2025. Requerimenro n" 25/2025 do vereador
ERON GOMES DO NASCIMENTO. que sejam prcstada informaçôes sobre o porquê do
posto de saúde do Povoado Mundéu da OnçÂ não está tendo a.s limpezâs e manutenções
necessárias para o uso da glpulaçÍo no seu dia a tlia; aprovada por unanimidade em 08 de
Abril dc 2025.
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Não havendo nada a üalar. o Sr Presidente deu por encerrada a presente Sessão, eu,
Eron Gornes do mento, lavrci a pÍesentc Ato e dou fó pública e por nrim scguc
assinada.......,......

Sala das Câmara Municipal de Neópolis-Sh,, em 08 de Abril de 2025

N{ichel Torquato Almeida
Plcsidcntc
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